



もも組だより

2024年9月
尚徳福祉会 馬橋保育園

まだまだ残暑が続いていますが、朝夕には時折涼しい風を感じるようになり、季節の変わり目を感じるようになりました。暑い日には、たくさん水遊びをすることができました。ジョーロに自分で水を入れられるようになったり自分のやりたい遊びを見つけられるようになりました。たくさん成長を見せてくれた子どもたちです。自分の思いを保育者に言葉や仕草で伝えようとする姿も多く見られてきました。衣服の着脱では、自分で履いてみよう挑戦しようとする姿も出てきました。子どもの意欲を大切にしさり気なくお手伝いしたり見守ったりしていきたいと思っています。今月は少しずつ園庭遊びや散歩など、子どもたちと一緒に自然に触れ、体をたくさん動かして遊んでいきたいと思っています。引き続き水分補給をこまめにとると共に、休息をしっかりとっていききたいと思っています。

今月のねらい

- 簡単な身の回りのことを自分でしようとする。
- ゆったりと生活リズムを整えながら夏の疲れをとる。
- 戸外に出て、保育者等や友だちと一緒に体を動かす。

9月の行事予定

- 2日(月) 引き渡し訓練
- 9日(月) お祭りごっこ
- 12日(木) 乳児計測
- 27日(金) 避難訓練

♪♪♪寒天・ゼリー遊び♪♪♪

寒天遊びをしました。ゼリーと寒天の固さの違いや感触を楽しんだりカップに入れて「ジュースみたい!」と言ったり「美味しいそう!」と言っていた子どもたち。不安そうにしていた子もお友だちや保育者が混ぜたり触ったりしている姿をみてツンツンと指で触れたりスプーンで混ぜて楽しみました。お友だちと楽しそうにお話したり、たくさん笑顔を見せてくれました。



☆☆おまつりごっこがあります☆☆

9月9日(月) 乳児クラスでおまつりごっこを行います。みんなで一緒に盆踊りをしたり、お店屋さんでお買い物をして楽しみたいと思います。オレンジ味のかき氷を食べるのも楽しみです。

～お友だちと一緒にたのしいな～

お友だちと関わりたという思いが増えてきました。トトロのお散歩の曲を流すとお友だちに「手つなごう」と誘い、部屋の中を嬉しそうに歩いている姿が可愛いです!お友だちへの意識が増してきた分、憧れの気持ちからお友だちと一緒にのおもちゃを使いたいという思いも多く見られるようになってきました。思いを受け止めながら過ごし、1人1人が好きな遊びを見つけたり友だちと関われる楽しさを味わえるよう関わっていききたいと思っています。保育者が仲立ちをしたりお友だちの優しさもありながら日々成長している子どもたちです。

<お願い>

- 水遊びは8月30日に終わる予定でしたが、暑さが続く為9月13日まで行う予定です。タオルのご準備よろしくお願い致します。(気候や天候次第で水遊びを行うか決めたいと思います)
- 夏の疲れから体調を崩しやすい季節です。しっかりと休息をとり生活リズムを整えていきましょう。また、お子様の様子で気になる事がありましたら、担任までお知らせください。